
令和５年度福島県立視覚支援学校・聴覚支

援学校福島校後援会総会報告 
 

 令和５年４月２２日、福島県立視覚支援学校体育館にて令和５年度後援会総会が開催され
ました。総会において令和４年度の事業報告、決算報告が承認された後、令和５年度の事業
計画案及び予算案が承認されました。また今年度は、２年に１度の役員改選の年で改選案に
ついても承認され、新役員が決定しました。令和５年度の事業計画、役員名簿は以下の通り
です。 

 
 
 
 
 
 

 
 

 事   業   内   容 
令和 5年 

4月 6日 

4月 22日 

 

 

 

5月 

  

  

  

  

  

6月 

  

  

7月 

8月 

9月 

  

   9月 28日 

10月 

  

  

  

  

  

11月 

  

 

○事務局会（校内） 

○役員会・総会 

 ・令和４年度事業報告、会計決算報告 

 ・令和５年度事業計画（案）、予算（案） 

 ・役員改選（案） 

○旧職員、前年度加入者の方々への趣意書および振込用紙発送 

○各市町村への助成金要請の趣意書及び請求書発送 

○視覚支援学校 陸上記録会補助 

〇 同上 小学部 運動会補助 

○ 同上 高等部普通科 総合探究補助、進路週間補助 

〇 同上 県北地区高等学校音楽祭 

〇 同上 東北地区盲学校弁論大会 宮城大会補助 

〇 同上 小学部 総合学習補助 

○ 同上 中学部 職場体験・校内実習補助 

○ 同上 高等部音楽同好会 福島高等学校合唱部定期演奏会賛助出演 

〇全国フロアバレーボール大会参加補助 

〇視覚支援学校 啓発推進事業補助 

○ 同上 高等部普通科 デイサービスセンターとの交流補助 

○事務局会（校内） 

〇視覚支援学校 小学部 秋の遠足、えがお交流活動補助 

〇 同上 中学部 総合学習補助 

〇 同上 学習の成果発表の日補助 

〇 同上 芸術鑑賞会補助 

〇聴覚支援学校福島校 幼稚部 遠足補助 

〇 同上 小学部 学習発表会補助 

〇視覚支援学校 中学部 職場見学・校内実習補助 

○ 同上 高等部 進路週間 



12月 

  

  

  

  

  

令和 6年 

1月 

2月 

  

  

3月 

  

  

  

  

  

  

○視覚支援学校 幼稚部 おたのしみ会補助 

○ 同上 小学部 おたのしみ会補助 

〇 同上 高等部普通科 ジョイントコンサート補助 

○ 同上 高等部理療科 臨床体験発表会補助 

○聴覚支援学校福島校 幼稚部 学習発表会補助 

○ 同上 幼稚部 おたのしみ会補助 

 

○事務局会（校内） 

○聴覚支援学校福島校 幼稚部 豆まき会補助 

○視覚支援学校 小学部 豆まき会補助 

○ 同上 高等部普通科  卒業生を送る会補助 

○後援会会報第１６号の発行・配布 

○視覚支援学校 幼稚部 卒業おめでとう会補助 

○ 同上 小学部 修了を祝う会補助 

〇 同上 中学部 卒業を祝う会補助 

○聴覚支援学校福島校 幼稚部 卒業おめでとう会補助 

○ 同上 小学部 お楽しみ会補助 

○事務局会（校内） 

 

令和５年度 
福島県立視覚支援学校・福島県立聴覚支援学校福島校 後援会役員名簿 

顧  問 望 木  昌 彦   （前会長） 

会 長 西 山  尚 利   （福島県議会議員） 

副会長 三 宅  一 秀   （三宅新聞店社長） 
佐 藤  美 香   （父母と教師の会会長） 

評議員 須 田  博 行   （伊達市長） 
宍 戸  亜 紀   （福島校きずなの会会長） 
郷 家  俊 哉   （視覚支援学校校長） 

監  事 
 

須 田  康 仁   （元校長） 
橋 本  淳 一   （前校長） 

幹  事 渡 邊  裕 次   （視覚支援学校事務長）         
逸 見  大 介   （視覚支援学校教頭） 
小 河   仁     （聴覚支援学校福島校教頭） 
畠 腹  まゆみ   （視覚支援学校教諭） 

鈴 木  紳 也   （視覚支援学校教諭） 
佐 藤  明希子      （聴覚支援学校福島校教諭）                                          
國 分  幸 子   （視覚支援学校教諭） 
大 橋  清 香     (視覚支援学校教諭） 
横 山  佳 子   （視覚支援学校実習助手） 
樅 山  伊公子   （聴覚支援学校福島校常勤講師） 

 
今年度も、会員の皆様の御支援と御協力のもと、後援会事業を進めてまいりますので、多

くの皆様の一層の御理解と御協力をお願い申し上げます。 
 さらに、会員拡大に向けて多くの皆様の御協力もお願いいたします。 
昨年度まで監事としてご尽力いただきました阿部教夫 様、武藤永治 様には厚く御礼申し

上げます。 


